
Официальное печатное издание Сахалинского областного союза организаций профсоюзов 

Председатель Сахалинского областно-
го союза организаций профсоюзов Алек-
сандр Кознов и руководитель Сахалин-
ского филиала ДОРПРОФЖЕЛ Марина 
Деревцова приняли участие в торже-
ственном мероприятии, посвященном 70-
летию Дальневосточной детской желез-

ной дороги. 
За многолетнюю историю юбиляров 

стараниями нескольких поколений педа-
гогов была создана эффективная систе-
ма, которая дает не только основы про-
фильного образования, но и всесторонне 
развивает ребят, помогает им найти до-

стойное место в жизни. Многие из выпуск-
ников связывают свое будущее с желез-
нодорожным транспортом, добиваются 
больших успехов в профессиональной 
жизни и становятся активными членами 
профсоюза. Все это благодаря труду пре-
подавателей, работникам и ветеранам, 
которые дали путевку в жизнь многим по-

колениям юных железнодорожников. 
Мы от всей души поздравляем наших 

коллег, друзей, а также ярких, талантли-
вых, целеустремленных ребят и девчонок 
с этим большим событием! 

 
Новых вам достижений и счастливого 

пути к выдающимся свершениям! 

Подписаться 
на Телеграм-канал Сахалинского  
областного союза организаций 

профсоюзов можно по QR-коду, либо 
введя в поисковой строке в Телеграме 

фразу «Профсоюзы Сахалинской  
области» 

Самые актуальные новости —  
именно здесь! 

Президент РФ Владимир Путин предложил возобно-
вить с 2025 года индексацию пенсий работающим пен-
сионерам. Соответствующее заявление он сделал в 

рамках выступления на Петербургском международном 
экономическом форуме 7 июня. 

Председатель Федерации Независимых Профсоюзов 
России (ФНПР) Михаил Шмаков приветствовал это ре-
шение главы государства. 

– Президент России Владимир Путин в своей речи на 
Петербургском экономическом форуме объявил, что 
принято решение возобновить индексацию пенсий рабо-
тающим пенсионерам. Это совершенно справедливое 
решение, которого профсоюзы добивались на протяже-
нии более чем восьми лет – после того, как был повы-
шен пенсионный возраст и отменена индексация пенсий 
работающим пенсионерам. Это было несправедливо, 
потому что пенсионные взносы платят все работники, в 
том числе работающие пенсионеры, — сказал Михаил 
Шмаков в комментарии Центральной профсоюзной газе-
те России «Солидарность». 

Глава профцентра отметил своевременность приня-
того Президентом решения. 

– В условиях нехватки кадров, рабочих рук, это поз-

волит нам повысить занятость и привлечь пенсионеров 
к более производительному труду на рабочем месте, а 
также снизить «теневую» занятость, — подчеркнул Ми-
хаил Шмаков. 

Напомним, закон об отмене индексации пенсий рабо-
тающим пенсионерам вступил в силу в январе 2016 го-
да. С этого времени, согласно действующему законода-
тельству, только если пенсионер уволится, его пенсион-
ная выплата будет пересчитана с учетом стоимости 
балла и размера фиксированной выплаты, актуальных 
на дату проведения перерасчета. 

Считая отмену индексации пенсий работающим пен-
сионерам ошибочной и социально несправедливой, 
профсоюзы неоднократно поднимали вопрос о необхо-
димости восстановления данной нормы в обращениях к 
Президенту РФ, Правительству, Госдуме и другим гос-
органам.  
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Михаил Шмаков: «Профсоюзы добивались индексации пенсий работающим пенсионерам более 8 лет» 

Более 50 работников энергетической отрасли 
Сахалинской области, в том числе, конечно, и 
профсоюзные активисты присоединились к Меж-
дународной акции «Сад Памяти». 

Ее основная цель — высадить 27 миллионов 
деревьев, олицетворяющих собой число людей, 
погибших в годы Великой Отечественной войны. 

В Южно-Сахалинске новые саженцы берез и 
кленов появились вдоль улицы Комсомольской. 
Все работы проведены под руководством специ-
алистов. 

В нашем регионе акция организована при 
поддержке Сахалинского Электропрофсоюза и 

профсоюзных активистов Филиала ПАО «ДЭК» 
«Сахалинэнергосбыт», Исполнительного аппара-
та ПАО «Сахалинэнерго», ОП «Южно-
Сахалинская ТЭЦ-1» и Филиала 
«Распределительные сети». 

Участники акции взяли на себя обязательство 
следить за своими саженцами. На каждом дере-
ве — специальные таблички с именами ветера-
нов и участников Великой Отечественной войны. 

В 2024 году Международная акция «Сад Па-
мяти» проходит практически по всей России в пя-
тый раз. За это время в ней приняли участие бо-
лее 5,5 миллионов человек. 

Профсоюзные активисты энергетической отрасли Сахалинской области  
присоединились к Международной акции «Сад Памяти» 

Профсоюз обеими руками за экологию. Не 
только на словах, но и на деле. Регион-то у 
нас, сами знаете, прекрасный. А о прекрасном 
нужно заботиться. Иначе завянет, зачахнет и 
обрастет грудой мусора. Сооружать острова 

из мусора, подобно нашим географическим 
соседям, в планы пока не входит (хотя кто ж 
его знает, как повернется в дальнейшем), по-
этому предпочитаем от всего лишнего попро-
сту избавляться, возвращая великолепным 

местам и объектам Сахалинской области их 
исконную природную красоту. 

В публикации выше мы рассказали об ак-
ции наших энергетиков, далее – о добрых де-
лах связистов. 

Сотрудники Сахалинского филиала ПАО 
«Ростелеком», в том числе и члены профсо-
юзной организации, приняли участие во Все-
российской акции по очистке берегов водных 
объектов от мусора «Вода России». Меропри-
ятие состоялось 1 июня на популярном 
у сахалинцев месте отдыха - озере 
«Изменчивое». 

На призыв о наведении порядка на берегу 
озера откликнулось более 180 сахалинцев. 

Активисты собрали 295 мешков мусора и 
освободили от загрязнения порядка 3,6 кило-
метров береговой полосы. 

Больше фото — на сайте sakhprof.ru. 

Чисто, по-нашему! 

Дальневосточной детской железной дороге в Южно-Сахалинске исполнилось 70 лет! 

https://www.solidarnost.org/news/putin-indexatsiyu-pensiy-rabotayuschim-dolzhny-vozobnovit-s-2025-goda.html
https://www.solidarnost.org/topics-1/indexatsiya-pensiy-rabotayuschim-pensioneram.html
https://www.solidarnost.org/news/mihail-shmakov-profsoyuzy-dobivalis-indexatsii-pensiy-rabotayuschim-pensioneram-bolee-vosmi-let.html
https://www.solidarnost.org/news/mihail-shmakov-profsoyuzy-dobivalis-indexatsii-pensiy-rabotayuschim-pensioneram-bolee-vosmi-let.html


Во Владивостоке состоялась очеред-
ная отчетная конференция представите-
лей профсоюза региональных филиалов 
Дальнего Востока компании ПАО 
«Ростелеком».  

На конференции собрались делегаты 
из 7 филиалов дальневосточного регио-
на: Приморского, Сахалинского, Камчат-
ского, Хабаровского, Амурского, Магадан-
ского, и Саха Телеком.  

Сахалин на отчетном профсоюзном 
мероприятии представили председатель 
Сахалинской областной организации 
профсоюза работников связи России 

Наталья Квашина и председатель пер-
вичной профсоюзной организации сер-
висного центра Южный ПАО 
«Ростелеком» Ирина Гервялис. 

Как обычно и бывает в профсоюзных 
кругах, работа конференции прошла 
очень плодотворно. В ходе развернутого 
диалога приглашенная на Конференцию 
представитель управления по трудовым 
отношениям Корпоративного центра ПАО 
«Ростелеком» Ольга Казанцева освети-
ла основные результаты работы и прио-
ритеты развития компании на 2024 и по-
следующие годы. Были расставлены ак-

центы по уже решенным вопросам, регу-
лярно поднимаемым профсоюзом, а так-
же обозначены существующие проблем-
ные направления работы. 

Весь следующий день делегаты прове-
ли в Учебно-методическом центре Феде-
рации профсоюзов Приморского края, где 
бизнес-тренер по управлению персона-
лом Антон Новгородов провел обучение 
и показал мастер-классы с вовлечением 
всех участников процесса по актуальным 
темам: «Командообразование. Эффек-
тивная коммуникация. Управление стрес-
сом».  

«Очень нужные темы для сегодняшне-
го профсоюзного лидера. Мы узнали, как 
влияет все происходящее на коммуника-
ции в команде, как действовать в ситуа-
ции конфликта из-за эмоций, что делать, 
если по отношению к вам применяют при-
емы манипуляции. Нас учили умению 
разрешать конфликты между сотрудника-
ми и другими заинтересованными сторо-
нами, умению управлять стрессовыми си-
туациями. Было интересно и познава-
тельно» - отметила Наталья Квашина.  

По окончании всем обучавшимся были 
вручены Сертификаты. 

Отчетная конференция представителей профсоюза региональных филиалов ПАО «Ростелеком»  
прошла во Владивостоке 

Минимальный размер оплаты труда 
(МРОТ) будет увеличен.  

С 2025 года он вырастет на 15% и со-
ставит более 22 тысяч рублей в месяц. 
Это изменение связано с новым спосо-
бом расчета МРОТ, который теперь будет 
зависеть от медианной зарплаты, получа-
емой большинством работников. Об этом 
сообщил премьер-министр России Миха-
ил Мишустин на совещании с вице-

премьерами, сообщает ТАСС. 
Мишустин объяснил, что МРОТ будет 

составлять половину от медианной зар-
платы. Таким образом, в следующем году 
он станет больше 22 тысяч рублей в ме-
сяц. А к 2030 году планируется, что МРОТ 
достигнет не менее 35 тысяч рублей в 
месяц. 

С 2018 года МРОТ составляет не ме-
нее 100% прожиточного минимума. В 

2023 году его сумма составила 19 242 
рубля.  

Напомним, что на территории Саха-
линской области к минимальному раз-
меру оплаты труда применяются еще 
и районные коэффициенты, а также 
процентные надбавки за стаж работы 
в районах Крайнего Севера и прирав-
ненных к ним местностях. 

С 2025 года МРОТ вырастет на 15% 

Исключить районные коэффициенты 
из налогооблагаемой базы в рамках про-
грессивной шкалы налогообложения – с 
таким предложением выступила Федера-
ция профсоюзов Камчатки на заседании 
Президиума.   

– Говоря о прогрессивной шкале нало-
гообложения, нужно учитывать, что 2,4 
млн. рублей на Камчатке и, например, в 
Краснодарском крае — это разные эконо-
мические величины, — говорит председа-
тель Федерации профсоюзов Камчатки 
Максим Кирилич. — Если в Краснодар-
ском крае клубника стоит 200 рублей, то 
на Камчатке — 1200. В Краснодарском 
крае 200 тысяч рублей – это очень боль-
шие деньги, а в Камчатском крае — про-
сто хорошая зарплата.   

Профсоюзы выступают за то, чтобы 

дополнить законопроект о прогрессивной 
шкале одной лишь формулировкой: «за 
исключением районного коэффициента к 
заработной плате». То есть районные ко-
эффициенты необходимо исключить из 
налогооблагаемой базы в рамках про-
грессивной шкалы налогообложения.  

По данным, которые приводят профсо-
юзы, в марте 2024 года средняя заплата 
в Камчатском крае составляла 118 606 
рублей, в Якутии — 123 431 рубль, в Не-
нецком автономном округе — 120 271 
рубль, в Сахалинской области — 127 570 
рублей.  

В этот же период средняя зарплата, к 
примеру, в Нижегородской области со-
ставляла 58 402 рублей, в Липецкой об-
ласти — 60 668 рублей, в Краснодарском 
крае – 64 058 рублей.  

Напомним, Минфин предлагает ввести 
прогрессивную шкалу для взимания нало-
га на доходы физических лиц.  

Новая шкала предусматривает пять 
категорий.  

Так, для годового дохода в размере до 
2,4 млн. рублей (до 200 тыс. в месяц) со-
храняется базовая ставка в 13%.  

При доходе от 2,4 до 5 млн. (до 417 
тыс. в месяц) ставка составит 15%.  

При доходе от 5 до 20 млн. (до 1,7 млн 
в месяц) платить придется 18%, от 20 до 
50 млн. (до 4,2 млн в месяц), уже 20%.  

Труженикам с доходом больше 50 млн. 
в год Минфин предлагает отдать 22% до-
хода.   

По сути, изменения коснутся только 
тех, чей доход превышает 200 тыс. руб-
лей в месяц. Таких, по данным Минфина, 

всего 3,2% от общего числа плательщи-
ков НДФЛ. 
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Профсоюзы предложили изменения в закон о прогрессивной шкале налогообложения 

Согласно результатам опроса, 
проведенного сервисом по поиску 
высокооплачиваемой работы Super-
Job по заказу Russia Today, росси-
яне считают, что самые высокие 

зарплаты не всегда оправданы.  
В исследовании приняли участие 

1600 представителей экономически 
активного населения из всех регио-
нов страны.  

Больше всего (17%) респонден-
тов полагают, что депутаты получа-
ют необоснованно большие доходы.  

На второй строчке расположи-
лись IT-специалисты (13%), потес-
нив госслужащих, которые в про-
шлом году занимали эту позицию с 
таким же процентом голосов.  

Менеджеры высшего и среднего 
уровня (хотя это должности, а не 
профессии) тоже вошли в рейтинг 

переоцененных специальностей – 
по мнению 7% опрошенных.  

Примерно столько же россиян (5-
6%) считают, что неоправданно вы-
соки доходы менеджеров различных 
направлений, футболистов и арти-
стов.  

Кроме того, 22% участников 
назвали непропорционально высо-
кооплачиваемыми другие профес-
сии, включая банковских работни-
ков, риелторов, юристов, маркето-
логов, представителей индустрии  
красоты и сотрудников правоохра-
нительных органов.  

Интересно, что мужчины преиму-

щественно указывали на зарплаты 
депутатов и чиновников, в то время 
как женщины чаще говорили о зара-
ботках блогеров.  

Лишь 3% респондентов уверены, 
что любой труд должен быть до-
стойно вознагражден.  
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Россияне назвали профессии с неоправданно высокими зарплатами 

https://tass.ru/ekonomika/21060999

